10 ДНЕЙ МОЛИТВЫ

ИСПОЛНИТЕСЬ СВЯТЫМ ДУХОМ!

7-17 ЯНВАРЯ 2026

ПАСТОРСКАЯ АССОЦИАЦИЯ ГЕНЕРАЛЬНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

WWW.TENDAYSOFPRAYER.ORG



СОДЕРЖАНИЕ

| Инструкции для руководителей | 3 |
|---|----|
| Введение | 9 |
| День 1. Иисус — наш живой Спаситель | 12 |
| День 2. Соответствовать приоритетам Царства Христова | 19 |
| День 3. Бодрствуйте, готовясь встретить Иисуса | 25 |
| День 4. Собирайтесь в смирении, имея ум Христов | 31 |
| День 5. Покайтесь и насыщайтесь Святым Духом | 36 |
| День 6. Смело встаньте на сторону Христа и твердо следуйте за Ним | 42 |
| День 7. Наставляйте детей и старших быть на стороне Иисуса | 48 |
| День 8. Любите вашу христианскую семью так, как Иисус | 54 |
| День 9. Видеть тех, кто одинок, и заботиться о них | 59 |
| День 10. Проявляйте радикальную щедрость | 64 |
| Заключительное собрание, посвященное дальнейшим шагам | 69 |

Инструкции для руководителей

Каждый день программы «Десять дней молитвы» включает три раздела.

1. Время наедине с Богом (личные молитвы и исследование Библии).

Насладитесь этим разделом, проводя время наедине с Богом. Каждый ребенок, способный читать, каждый молодой человек и каждый взрослый приглашаются к встрече с Богом в письменном Слове, к молитве и общению с Иисусом.

2. Время в кругу семьи/друзей (семейное поклонение).

Пригласите свою семью или друзей разделить это время с вами. Те, кого вы считаете своей семьей, могут быть включены в этот раздел. Сначала помолитесь о них, а затем соберите их вместе, чтобы это драгоценное время они провели в изучении Слова Божьего и молитве.

3. Время среди собратьев по вере (ежедневная вечерняя встреча).

Пригласите членов вашей общины, соседей и друзей собираться ежедневно для этих молитв и мероприятий. Искренне молитесь, чтобы Бог открыл, кого вам следует пригласить в дополнение к активным членам вашей церкви. С молитвой подумайте о том, чтобы лично пригласить неактивных верующих, бывших членов церкви, одноклассников, коллег по работе и пасторов других конфессий.

ПРИНЦИПЫ ПРОВЕДЕНИЯ ПРОГРАММЫ «ДЕСЯТЬ ДНЕЙ МОЛИТВЫ» С УЧАСТИЕМ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ РАЗНЫХ ПОКОЛЕНИЙ

- 1. Наша молитвенная группа соберет и организует партнеров для ежедневной молитвы поименно о каждом ребенке, молодом человеке и взрослом. Если возможно, мы будем делать это в течение нескольких месяцев, прежде чем начать программу «Десять дней молитвы». Мы выберем партнеров, которые будут молиться о десяти людях поименно до и в течение Десяти дней молитвы. Мы будем молиться о том, чтобы Святой Дух подготовил каждое сердце к принятию написанного Слова Божьего и исполнению Святым Духом.
- 2. Мы будем использовать записанное Слово Божье как основной источник вдохновения. Мы сделаем все возможное, чтобы Библия была доступна всем взрослым, а также детям, достаточно взрослым, чтобы читать. Мы также будем ежедневно благословлены, читая вдохновенные строки из произведений Эллен Уайт.
- 3. Каждый из нас обязуется призывать нашу церковную семью к молитве, а именно мы обязуемся:
 - ежедневно проводить время наедине с Богом в молитве и Его Слове;
 - отдавать всего себя Иисусу как Господу;
 - просить и верою получать крещение Святым Духом.
- 4. На каждую семейную встречу в церкви мы будем приглашать людей всех возрастов, разделив их по малым группам численностью не более шести человек под руководством одного учащегося и одного взрослого.
- 5. Мы выберем руководителей этих малых групп (по двое на каждую группу, включая одного взрослого и одного ребенка/молодого человека) через искреннюю молитву и упование на Бога и подготовим их к тому, чтобы они могли руководить своими подопечными в качестве наставников.

- 6. Мы вовлечем в каждый раздел программы «Десять дней молитвы» людей всех возрастов и постараемся сделать все разделы понятными даже для десятилетнего ребенка.
- 7. Мы будем делать наши молитвы краткими, чтобы больше людей из каждой группы могли к этим молитвам присоединиться. Как правило, достаточно молитвы из одного или двух предложений, и это позволяет увлечь детей и молодежь.
- 8. Мы будем стремиться к тому, чтобы каждый человек активно участвовал в программе и не был сторонним наблюдателем.
- 9. Мы будем петь гимны, отражающие присутствие людей всех поколений, и поможем каждому ребенку, юноше и взрослому осознать, что в наших встречах у них есть право голоса.
- 10. Мы отдадим наши планы по проведению каждой встречи водительству Святого Духа.
- 11. Перед каждой семейной встречей в церкви мы будем организовывать простой и легкий ужин, чтобы способствовать общению верующих, как описано в книге Деяния святых Апостолов (см. Деян. 2:42).

Как наиболее результативно провести программу «Десять дней молитвы»

- 1. За десять дней до начала программы «Десять дней молитвы» прочитайте и помолитесь по каждому из разделов руководящих материалов: «Время наедине с Богом», «Время в кругу семьи/друзей» и «Время среди собратьев по вере».
- 2. В течение десяти дней программы прочитайте и помолитесь еще раз по каждому из ежедневных руководящих материалов. Мы надеемся, что вы лично ощутите силу Слова Божьего в сочетании со Святым Духом, прежде чем призовете свою церковь последовать вашему примеру.

- 3. Сделайте разделы «Время наедине с Богом» и «Время в кругу семьи/друзей» доступными каждый день для всех, кто посещает вечерние семейные встречи в церкви.
 - 4. Организация ежедневных семейных встреч:
- За 30 минут до начала встречи помолитесь вместе со всеми руководителями малых групп, руководителями молитвенного и музыкального служения.
- Руководите всеми малыми группами с самого начала через молитву и наставления из Слова Божьего, чтобы эти группы были готовы к работе и объединены в своих молитвах и изучении Слова.
- Ежедневно сами выполняйте задание на следующий день, чтобы честно спрашивать затем у участников, как они с этим заданием справились.
- С молитвой, от души обратитесь (но не читайте) к присутствующим с предложенным в материале призывом. Помолитесь вместе с теми, кто откликается на этот призыв, и с теми, кто этого не делает.
- Приготовьтесь поделиться своим собственным свидетельством о том, как текст из Писания, который рассматривается на каждой встрече, влияет на ваш образ жизни. Поделитесь этим свидетельством перед призывом, чтобы подчеркнуть силу Христа, изменяющую жизнь благодаря Святому Духу, а не вашей собственной силе.
- Завершите встречу, поблагодарив всех за участие в том, что Бог совершает в течение этих десяти дней молитвы.
- После каждой встречи будьте готовы уделить внимание тем, у кого есть вопросы или кто нуждается в молитве.
- 5. После завершения программы запланируйте проведение собрания, посвященного дальнейшим шагам. Прошедшие десять дней молитвы не являются конечной целью. Святой Дух более чем готов сделать эти встречи катализатором личной, семейной и церковной миссии в той местности, где вы

живете, и во всем мире! (Смотрите прилагаемый план проведения этого собрания.)

Что Вам необходимо для проведения вечерних семейных встреч в вашей церкви

- Зал, достаточно просторный, чтобы можно было рассадить всех участников малыми группами по шесть человек.
- Способный к адаптации руководитель молитвенного служения, который с самого начала будет руководить вечерними семейными церковными встречами.
- Дополнительные члены молитвенной команды, которые планируют и подготавливают гимны, исполняемые во время коллективных молитв.
- По два руководителя (одного взрослого и одного молодого человека) для малых групп, состоящих из шести человек.
- Библии для всех участников (их можно принести с собой или получить в церкви).
- Копии ежедневных руководящих материалов для участников (или по желанию цифровой доступ к этим материалам).
- Для проведения собрания, посвященного дальнейшим шагам, необходимо иметь большую маркерную доску, маркеры, стикеры или клейкую бумажную ленту.

Рекомендуемый порядок проведения вечерних церковных семейных встреч (с предлагаемыми временными рамками)

18:00 Легкий ужин

18:30 Молитва с участием всех руководителей малых групп, а также руководителей молитвенного и музыкального служения

- 19:00 Приветствие (сначала адресованное всем присутствующим, а затем в малых группах)
 - 19:03 Молитвенное поклонение

Благодарность или служение прославления

Исповедание или покаяние

Молитвенные просьбы

- 19:25 Свидетельства (поделитесь в ваших малых группах, как Бог помог вам выполнить задание, полученное на предыдущей встрече)
 - 19:30 Совместное общение
- 19:35 Поклонение в Слове (обсуждение текстов из Священного Писания)
 - 19:45 Молитвенный фокус
 - 19:55 Призыв, молитва, формулировка задания на следующий день
- 20:00 Благодарность присутствующим за участие во встрече; завершение собрания

Материалы программы «Десять дней молитвы» подготовлены Пасторской ассоциацией Генеральной Конференции Церкви Адвентистов Седьмого Дня, 2025 г. Основной автор: Дон МакЛафферти.

Введение

Добро пожаловать на изучение материала «Исполнитесь Святым Духом» в рамках инициативы Всемирной Церкви «Десять дней молитвы»! Мы верим, что Иисус придет скоро. Вот почему программа «Десять дней молитвы» в этом году посвящена тому, чтобы пригласить Святого Духа преобразить нашу жизнь и наш мир. Присоединяйтесь к нам, когда мы будем обращаться к Богу в течение десяти дней возрождения под водительством Святого Духа.

Еще до Своей крестной смерти Иисус обещал дать Своим ученикам дар Святого Духа: «И Я умолю Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет с вами вовек, Духа истины» (Ин. 14:16, 17). Позднее, незадолго до того, как покинуть землю, чтобы подготовить для нас место в вечности, Иисус велел Своим ученикам оставаться в Иерусалиме и ждать обещанного от Отца — крещения Духом Святым (см. Деян. 1:4, 5).

Однако народ Божий по большей части до сих пор не открыл для себя этот обетованный дар. Мы говорим об этом даре, изучаем и анализируем его. Но слишком часто у нас так и не хватает времени открыть этот дар Святого Духа.

Вне всякого сомнения, только Святой Дух может обновить наши грешные сердца: «И дам вам сердце новое, и дух новый дам вам» (Иез. 36:26).

Только Святой Дух может преобразить наших детей: «Излию дух Мой на племя твое и благословение Мое на потомков твоих» (Ис. 44:3).

И только Святой Дух связывает нас с Божьей небесной семьей: «Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы — дети Божии» (Рим. 8:16).

Более того, Бог горячо желает дать нам Святого Духа: «Итак, если вы, будучи злы, умеете даяния благие давать детям вашим, тем более Отец Небесный даст Духа Святого просящим у Него» (Лк. 11:13).

Мы имеем это Божье обетование, и Он лишь ждет, когда мы заявим о нем. Эллен Уайт констатирует: «Если бы все этого желали, то все исполнились бы Духом. Там, где мало молятся о присутствии Святого Духа и не чувствуют нужды в этом, воцаряются духовная засуха и тьма, упадок и смерть». И она

задает вопрос: «Почему же мы не жаждем дара Святого Духа? Почему не говорим, не молимся и не проповедуем о нем?» (Деяния апостолов, с. 50).

Пребывающий в нас Святой Дух наполняет нас любовью Отца и дает нам силу быть бесстрашными и действенными свидетелями Христа. Почему бы нам не попросить об этом даре?

Смотрите, как дрожит земля!

В 14-й главе Первой книги Царств мы читаем вдохновляющую историю об Ионафане и его оруженосце. Пока отец Ионафана, царь Саул, пассивно пребывал под гранатовым деревом, Ионафан и его верный оруженосец покинули свою безопасную зону, чтобы достичь славы Божьей. Армия филистимлян терроризировала Израиль; теперь их огромная армия стояла лагерем в глубоком ущелье, ожидая, когда израильтяне вступят в бой.

Движимые верой в Бога, Ионафан и его оруженосец спустились в ущелье и поднялись по крутым скалам на другой стороне, чтобы в одиночку противостоять вражеской армии. Эти два воина бесстрашно противостояли филистимлянам, опираясь на силу Господа. Они вступили в бой с целым гарнизоном противника, и в это сражение вмешался Сам Бог. В Библии мы читаем, что «произошел ужас в стане, на поле и во всем народе; передовые отряды и опустошавшие землю пришли в трепет; дрогнула вся земля, и был ужас великий от Господа» (1 Цар. 14:15). Именно вера Ионафана побудила Бога заставить землю содрогнуться перед этими двумя юными героями. Если бы Бог не вмешался, устроив землетрясение, то Ионафан и его оруженосец были бы легко побеждены филистимлянами.

Бог и сегодня приводит землю в движение. Присоединяйтесь к нам в молитве, вопрошая Господа: «О Боже, что могло бы побудить Тебя сотрясать землю десять дней подряд?»

Две тысячи лет назад около ста двадцати учеников Христа столпились в комнате на втором этаже дома, расположенного на многолюдной улице

Иерусалима. Они осмелились поверить в обетование Иисуса о Святом Духе. Они осмелились повиноваться повелению Иисуса ждать этого дара (Деян. 1, 2).

Итак, они собрались и стали ждать. И когда в день Пятидесятницы был излит Святой Дух, эти верующие стали живыми свидетелями воскресшего Спасителя Иисуса Христа! Они любили свои семьи и своих собратьев по вере так, как никогда прежде. Они жертвовали так, как никогда прежде. Они встали и осмелились выступить в защиту Христа так, как никогда прежде.

Святому Духу угодно начинать Свою работу внутри нас! Мы приглашаем вас открыть для себя «Десять дней молитвы» не как программу, а как новый образ жизни.

Программа «ИСПОЛНИТЕСЬ СВЯТЫМ ДУХОМ!» включает три ежедневных раздела:

1. Время наедине с Богом.

Начинайте каждый из десяти дней с личной молитвы и исследования Библии.

2. Время в кругу семьи/друзей.

Уделите время тому, чтобы собрать свою семью или друзей для ежедневной молитвы.

3. Время среди собратьев по вере.

Присоединитесь к своей церковной семье во время молитвенных собраний с участием представителей разных поколений.

Соберите своих друзей, членов церкви, коллег, молодежь и детей всех возрастов для участия в десяти днях духовного возрождения. Пришло время снова полностью предать себя силе Святого Духа!

День 1. Иисус — наш живой Спаситель

Деян. 1:1-3

Время наедине с Богом

Молитва

Положитесь в молитве на обетования из Пс. 118:105. Попросите Бога послать Святого Духа, чтобы написанное Слово стало светом для вашего хождения в вере.

Исследование Писания

- 1. Прочитайте Деян. 1:1–3. Что этот текст говорит вам об Иисусе?
- 2. Исследуйте четыре Евангелия, чтобы узнать, сколько раз Иисус являлся ЖИВЫМ Своим ученикам после Своего воскресения (см. Мф. 28:9–20; Мк. 16:9–20; Лк. 24:13–53; Ин. 20:14–21:25).

Комментарий Эллен Уайт:

«Сорок дней Христос оставался на земле, готовя учеников к предстоящей работе и объясняя то, что раньше они не могли понять. Он говорил о пророчествах, предсказывавших Его пришествие, отвержение иудеями и смерть, и подтвердил, что они исполнились во всех деталях, что их исполнение станет залогом помощи Святого Духа в свершении Его дел. Мы читаем, что Он "отверз им ум к уразумению Писаний. И сказал им: так написано, и так надлежало пострадать Христу, и воскреснуть из мертвых в третий день, и проповедану быть во имя Его покаянию и прощению грехов во всех народах, начиная с Иерусалима". Затем Он добавил: "Вы же свидетели сему" (Лк. 24:45–48).

Рядом с Христом ученики Его приобрели новый опыт. Они слышали, как их возлюбленный Учитель объясняет Писания в свете всего случившегося, и их вера в Него утвердилась. Теперь они могли сказать о себе: "Я знаю, в Кого

уверовал" (2 Тим. 1:12). Они начали понимать суть и размах предстоящей работы. Они осознали, что должны возвещать миру вверенные им истины. События жизни Христа, Его смерть и воскресение, пророчества, указывающие на эти события, тайны великого плана спасения, власть Иисуса прощать грехи — обо всем этом теперь им предстояло свидетельствовать миру. Они должны были проповедовать Евангелие мира и спасения через покаяние и силу Спасителя» (Деяния апостолов, с. 26, 27).

Молитвенный фокус

Уделите несколько минут размышлениям о своей жизни. Расскажите Богу о том, какими способами Иисус показал вам, что Он жив. Поблагодарите Бога за то, что Иисус Христос открыл Себя через ответы на молитвы как живой Спаситель.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Попросите каждого из друзей или членов семьи кратко описать какойнибудь объект, не указывая его название. Пусть он назовет один признак, по которому можно утверждать, что это живое существо. Каждый должен попытаться угадать, о чем идет речь. (Например: «У него есть крылья, и его привлекает красота полей. Я знаю, что оно живое, потому что оно машет крыльями без малейшего дуновения ветерка!»)

Молитва о Святом Духе

Совершите совместную молитву о Святом Духе. Положитесь на обетования из Лк. 11:13.

Исследование Писания

- 1. Прочитайте Лк. 1:1–4 и Деян. 1:1–3. Почему Лука написал свое Евангелие и книгу Деяния святых апостолов?
 - 2. Как рассказанное в Лк. 24:36–43 иллюстрирует текст из Деян. 1:3?

Комментарий Эллен Уайт:

«Перед вознесением на небо Христос оставил ученикам поручение. Он повелел им исполнить Его завещание и передать миру сокровища вечной жизни. "Вы свидетели Моей жертвенной жизни ради спасения этого мира, — сказал Он им, — вы видели, как трудился Я для Израиля; Мой народ не пришел ко Мне, чтобы иметь жизнь; хотя священники и правители отвергли Меня, поступили со Мной, как хотели, но им будет дана еще одна возможность принять Сына Божьего. Я охотно принимаю всех приходящих ко Мне и исповедующих грехи свои. Приходящего ко Мне не изгоню вон. Вам, Моим ученикам, Я поручаю эту весть милости. Да будет она проповедана и иудеям, и язычникам — сначала Израилю, а затем всем народам, языкам и племенам, и верующие все будут собраны в одну Церковь"» (Деяния апостолов, с. 27, 28).

Молитвенный фокус

В совместной молитве попросите Бога, чтобы все члены вашей семьи и друзья узнали Иисуса как Живого Спасителя. После этого помолитесь поименно за те семьи и тех друзей, которые не имеют личной связи с Иисусом.

Время среди собратьев по вере

Порядок проведения первой вечерней встречи

В первый вечер программы разделите участников на группы, в которых присутствуют представители разных поколений, численностью не более шести человек. Каждой группой будут руководить один взрослый и один молодой человек, как об этом упомянуто в «Инструкциях для руководителей».

Участники могут оставаться в одних и тех же группах в течение всех 10 дней программы. (Если на последующие встречи придут новые люди, то помогите им подключиться к одной из существующих групп или при необходимости организуйте новую группу.)

Каждый вечер участники, находясь в зале, могут сидеть в своих группах, в то время как руководитель молитвенного служения направляет внимание присутствующих, организуя всех молитвы И другие мероприятия. Руководители малых групп будут способствовать обсуждению в своих группах, когда им это будет предложено. Иногда все участники взаимодействуют друг с другом, иногда молятся и что-либо обсуждают с членами своей малой группы, а иногда им предлагают совершить личную тихую молитву. Гибкий и тактичный руководитель молитвенного служения может плавно переходить от одного занятия к другому и адаптировать материал программы к местным нуждам.

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Служение прославления

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Откройте в ваших Библиях 53-ю главу книги пророка Исаии и найдите описание особых черт характера Иисуса. Воздайте Богу хвалу за каждую черту Его характера.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн хвалы.

Исповедание

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочтите Ис. 53:5. Уделите время личному исповеданию в грехах.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о благодати Божьей.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочтите Ин. 16:13. Помолитесь о том, чтобы Святой Дух пришел научить нас истине.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Разделитесь на группы по два-три человека. Спросите друг друга: «Какие три качества своего характера вы хотели бы отражать, чтобы по ним окружающие судили о вас?» Поделитесь друг с другом своими мыслями в течение нескольких минут. Есть много интересных фактов, которые мы могли бы узнать друг о друге. После того как Иисус умер на кресте и воскрес из мертвых, в Его характере появилось нечто особенное, и Он хотел, чтобы все знали об этом.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочтите Деян. 1:1–3. Обратите внимание на стих 3, в котором упоминается то, что Иисус желал довести до сознания каждого. Он «явил Себя ЖИВЫМ, по страдании Своем со многими верными доказательствами».
- 2. Прочтите Лк. 24:13–32. Обратите особое внимание на стих 27. Что сделал Иисус, чтобы открыться двум ученикам, шедшим в Еммаус?
- 3. Отметьте стих 32. Каким было личное свидетельство двух учеников после того, как они осознали, что встретились с живым Спасителем?

Комментарий Эллен Уайт:

«Так Христос беседовал со Своими учениками, стараясь направить их ум к пониманию Писания. Ученики устали, но беседа не прекращалась. Слова жизни и ободрения исходили из уст Спасителя, но их глаза по-прежнему «были удержаны». Когда Он сказал им о разрушении Иерусалима, они зарыдали об обреченном городе, но так и не догадались, Кто сопровождал их в пути. Они и не предполагали, что Тот, о Ком они беседовали, шел рядом с ними, потому что Христос говорил о Себе словно о ком-то другом. Они думали, что это один из тех, кто пришел на великий праздник и теперь возвращался домой. Он так же, как и они, осторожно шел по острым камням, время от времени останавливаясь вместе с ними, чтобы немного отдохнуть. Так они шли по горной дороге, и Тот, Кто вскоре должен был сесть одесную престола Божьего и Кто мог сказать: «Дана Мне всякая власть на небе и на земле», — шагал рядом с ними (Мф. 28:18)» (Желание веков, с. 800).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Иногда мы, христиане, ведем себя так, как будто Иисус Христос все еще лежит в могиле! Иисус провел сорок дней после воскресения вместе со Своими верными последователями, лично заверяя их в том, что Он — ЖИВОЙ Спаситель.

Давайте помолимся в наших группах, чтобы мы не были слепы к нашему живому Спасителю. Помолимся, чтобы Бог открыл нам глаза на то, что Иисус жив и присутствует в нашей жизни силой Святого Духа.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня убежден в необходимости вновь посвятить свое сердце живому Спасителю и с каждым днем узнавать Его все больше? Я приглашаю всех, кто хочет вновь посвятить свои сердца Иисусу как живому Спасителю, преклонить колени прямо там, где вы сейчас находитесь.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): В течение ближайших 24 часов найдите время, чтобы выключить все электронные устройства на 10 минут. Прочитайте Псалом 45 наедине, в присутствии Божьем. Прославьте Иисуса Христа за то, что Он — живой Бог! Попросите Святого Духа обратить к кому-либо ваше сердце и рассказать этому человеку об одной из причин, благодаря которой вы знаете, что Иисус жив. Прочитайте Деян. 1:6–8, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 2. Соответствовать приоритетам Царства Христова

Деян. 1:6-8

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

- 1. Прочтите Деян. 1:6–8. Что было приоритетом в умах учеников Христа?
- 2. Какой приоритет приготовил для них Иисус?
- 3. Какие приоритеты отнимают у вас больше всего энергии?

Комментарий Эллен Уайт:

«Перед вознесением на небо Христос оставил ученикам поручение. Он повелел им исполнить Его завещание и передать миру сокровища вечной жизни. "Вы свидетели Моей жертвенной жизни ради спасения этого мира, — сказал Он им, — вы видели, как трудился Я для Израиля; Мой народ не пришел ко Мне, чтобы иметь жизнь; хотя священники и правители отвергли Меня, поступили со Мной, как хотели, но им будет дана еще одна возможность принять Сына Божьего. Я охотно принимаю всех приходящих ко Мне и исповедующих грехи свои. Приходящего ко Мне не изгоню вон. Вам, Моим ученикам, Я поручаю эту весть милости. Да будет она проповедана и иудеям, и язычникам — сначала Израилю, а затем всем народам, языкам и племенам, и верующие все будут собраны в одну Церковь"» (Деяния апостолов, с. 27, 28).

Молитвенный фокус

Доверьте свои личные приоритеты Иисусу как Господу. Попросите Бога сделать Его Царство вашим главным приоритетом!

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Попросите всех встать и закрыть глаза. Когда все это сделают, встаньте в прямую линию, не касаясь друг друга. Чтобы выстроиться в линию, вы можете ориентироваться только по звуку голосов. После того как вы построитесь, откройте глаза. Как вы справились с этой задачей?

Молитва о Святом Духе

Помолитесь вместе, произнося: «Господи, открой наши глаза силой Святого Духа, чтобы мы смогли быть едины в выполнении порученной Тобой миссии».

Исследование Писания

- 1. Прочитайте Деян. 1:6–8. Сравните просьбу Иакова и Иоанна, записанную в Мк. 10:35–37, с вопросом учеников Христа из Деян. 1:6. Какая тема занимала умы учеников?
- 2. Прочитайте Деян. 1:7. Что ответ Иисуса ученикам говорит вашей семье о ваших опасениях за будущее?

Комментарий Эллен Уайт:

«Поручение проповедовать Евангелие — это великий миссионерский устав Царства Христова. Ученикам следует ревностно трудиться для спасения душ, возвещая всем милостивый призыв. Им не нужно ждать, пока люди придут к ним; им надо идти к людям со своей вестью» (Деяния апостолов, с. 28).

Молитвенный фокус

Встаньте в круг и преклоните колени в молитве. Объединитесь, прося Бога ободрить нас в соответствии с Его приоритетами. Попросите Его

исполнить обетование о Святом Духе, чтобы вы могли быть Его свидетелями, куда бы вы ни пошли.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Служение прославления

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Откройте в ваших Библиях текст Лк. 19:10, вспомните об именах Иисуса, которые характеризуют Его приоритеты (например, Пастырь). Воздайте Ему хвалу за эти имена!
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн хвалы.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Лк. 19:8. Закхей покаялся в своих грехах. Попросите Бога помочь вам исполнять призыв к покаянию.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Ин. 14:16. Помолитесь о том, чтобы Святой Дух пришел и стал нашим Утешителем.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: в течение ближайших 24 часов найдите время, чтобы выключить все электронные устройства на 10 минут. Прочитайте Псалом 45 наедине, в присутствии Божьем. Прославьте Иисуса Христа за то, что Он — живой Бог! Попросите Святого Духа обратить к комулибо ваше сердце и рассказать этому человеку об одной из причин, благодаря которой вы знаете, что Иисус жив. Прочитайте Деян. 1:6–8.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Встаньте с членами вашей малой группы в круг. Подумайте о каком-нибудь важном деле, которое в данный момент есть в вашем списке первоочередных задач (например, оплата счетов, пробежка трусцой или ремонт автомобиля). Поочередно молча разыграйте соответствующую сценку, пока другие догадываются, что вы имеете в виду. У всех нас есть много приоритетов, как срочных, так и важных, но каковы Божьи приоритеты для нас?

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте Деян. 1:6, 7 и Мф. 6:33. Как слова Иисуса в Мф. 6:33 придают смысл Его словам в Деян. 1:6, 7?
- 2. Прочитайте Еккл. 3:1–11. Что мы можем узнать из этого текста о даре времени и приоритетах?

Комментарий Эллен Уайт:

«Ученики были призваны продолжать дело во имя Христа. Каждому их слову и поступку надлежало привлекать внимание людей к Его имени, потому что в Нем заключалась та жизненная сила, которая могла спасти грешников. Их вера должна была сосредоточиваться на Том, Кто является источником силы и милости. Во имя Его они могли возносить просьбы к Отцу и получать ответ. Они должны были крестить уверовавших во имя Отца, Сына и Святого Духа. Имени Христа предстояло быть их знаменем, их символом, объединяющей силой, источником успехов; Его могуществом должны были скрепляться все их действия. В Его Царстве признается лишь то, что носит Его имя» (Деяния апостолов, с. 28).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь о приоритетах Царства Христова. Молитесь, чтобы Христос Своим сердцем приблизил заблудших к вашему сердцу.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня убедился в том, что его жизненные приоритеты в эти последние дни не соответствуют приоритетам Иисуса Христа? Я приглашаю вас присоединиться ко мне и попросить Бога изменить наши приоритеты, чтобы они соответствовали приоритетам Его Царства!

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Прямо сейчас перечислите четыре ваших главных жизненных приоритета. Будьте честными по отношению к себе, к тому, на чем сейчас сосредоточены ваши мысли. Помолитесь и прочитайте Иак. 1:5–8. Спросите Бога, какими Он желает видеть ваши четыре главных приоритета. Составьте список и

разместите его там, где вы будете видеть его каждый день. С Божьей помощью сделайте сейчас шаг веры, чтобы жить в соответствии с Его жизненными приоритетами! Прочитайте Деян. 1:9–11, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 3. Бодрствуйте, готовясь встретить Иисуса

Деян. 1:9-11

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

- 1. Прочтите Ин. 14:1–3. Что Сам Иисус приготовит нам до Своего возвращения?
 - 2. Прочтите Деян. 1:9–11. Как возвратится Иисус?

Комментарий Эллен Уайт:

«Перед вознесением Христос повел учеников в Вифанию. Собрав их вокруг Себя и простерев руки в благословении, как бы заверяя их в Своей заботе и защите, Он начал медленно возноситься. "И, когда благословлял их, стал отдаляться от них и возноситься на небо" (Лк. 24:51).

В то время как ученики пристально смотрели вверх, чтобы в последний раз увидеть своего возносящегося Господа, Он был принят в торжествующие ряды небесных ангелов. Сопровождая Его в вышние обители, они радостно пели: "Царства земные! пойте Богу, воспевайте Господа, шествующего на небесах небес... Воздайте славу Богу! величие Его — над Израилем, и могущество Его — на облаках"» (Пс. 67:33–35)» (Деяния апостолов, с. 32, 33).

Молитвенный фокус

Попросите Бога подготовить ваше сердце к скорой встрече с Иисусом.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

- 1. Предложите всем подумать о том, на сколько минут они предпочитают приходить раньше или опаздывать на запланированную встречу.
- 2. Попросите всех, кто любит приходить пораньше, поднять руки, пальцами показывая, на сколько минут раньше они готовы прийти.
- 3. Попросите всех, кому удобно приходить позже, поднять руки, пальцами показывая, на сколько минут они готовы опоздать.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

- 1. Прочитайте Мф. 24:42—44. Как факт Второго пришествия Иисуса можно уподобить приходу вора в ночи?
- 2. Как мы можем наилучшим образом подготовиться к возвращению Иисуса?

Комментарий Эллен Уайт:

«Обетование Второго пришествия Христа должно всегда жить в памяти учеников. Тот самый Иисус, Которого они видели возносящимся на небо, придет опять, чтобы взять с Собою тех, которые здесь, на земле, отдают себя на служение Ему. Тот самый голос, который сказал им: "Се, Я с вами во все дни до скончания века", пригласит их прийти к Нему в Небесное Царство» (Деяния апостолов, с. 33).

Молитвенный фокус

Вместе помолитесь о том, чтобы Святой Дух подготовил каждого из членов вашей семьи или ваших друзей к встрече Иисуса, когда Он вернется.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Служение прославления

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Откр. 22:7, 12, 13, 20. Выберите одно из этих обетований и воздайте хвалу Иисусу за то, что это обетование говорит о Нем. Воздайте хвалу Иисусу за Его пришествие!
- 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Втором пришествии Иисуса.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Откр. 22:10, 11. Помолитесь, чтобы Бог призвал всех нас к покаянию, пока у нас есть время обратиться к Нему.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Откр. 22:17. Попросите, чтобы Святой Дух пришел и утолил нашу духовную жажду. Молитесь о том, чтобы обрести радость, мир и любовь в Святом Духе.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: перечислите четыре ваших главных жизненных приоритета. Будьте честными по отношению к себе, к тому, на чем сейчас сосредоточено ваше сердце. Помолитесь и прочитайте Иак. 1:5–8. Спросите Бога, какими Он желает видеть ваши четыре главных приоритета. Составьте список и разместите его там, где вы будете видеть его каждый день. С Божьей помощью сделайте сейчас шаг веры, чтобы жить в соответствии с Его жизненными приоритетами! Прочитайте Деян. 1:9–11.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Встаньте с членами вашей малой группы в круг. Попросите каждого участника по очереди разыграть сценку, иллюстрирующую то, чего трудно дождаться в жизни. Участники группы должны догадаться, что желает показать каждый из участников.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте 1 Фес. 4:16–18. Что сделает пришествие Иисуса лучшим днем на нашей планете?
- 2. Прочитайте Мф. 25:1–13. Что можно узнать из этой притчи о подготовке к скорому пришествию Иисуса?

Комментарий Эллен Уайт:

«После вознесения Спасителя у них [учеников] оставалось ощущение Божественного присутствия, полного любви и света. Он незримо пребывал с

ними. Иисус Спаситель, Который ходил, беседовал и молился с ними, Который наполнял их сердца надеждой и миром, вознесся на небо со словами благословения на устах. Когда Его приняла колесница ангелов, к ним донеслись Его слова: «Се, Я с вами во все дни до скончания века» (Мф. 28:20). Он вознесся на небо в облике человека. Они знали, что Он находится перед престолом Божьим, оставаясь их Другом и Спасителем; что Он по-прежнему заботится, о них и навеки связал Себя со страждущим человечеством. Они знали, что, пролив Свою Кровь, Он ходатайствует за них пред Богом, Своими ранами напоминая, какой ценой Он искупил людей; мысли об этом укрепляли их и помогали мужественно переносить поношение за имя Его. Теперь их союз с Ним был крепче, чем в дни Его пребывания на земле. Свет, любовь и сила Христа, живущего в них, изливались на всех, так что люди изумлялись, смотря на учеников» (Деяния апостолов, с. 65).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолимся вместе, чтобы Бог дал нам сил подготовиться к встрече с Иисусом лицом к лицу во время Его Второго пришествия.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Иисус готовит для вас место, где вы сможете жить с Ним в вечности. Кому из присутствующих здесь сегодня вечером нужен Святой Дух, чтобы помочь подготовиться к скорому пришествию Иисуса? Пожалуйста, подходите и присоединяйтесь ко мне в молитве.

Задание на следующий день

Спросите Бога: «Что Тебе необходимо изменить в моих отношениях с Иисусом, чтобы я был готов встретиться с Ним лично, когда Он придет?» Откройте свое сердце всему, что Бог желает совершить внутри вас. Если Он

убеждает вас что-то сделать, предпримите этот шаг в своих отношениях с Ним. Прочитайте Деян. 1:12–14, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 4. Собирайтесь в смирении, имея ум Христов

Деян. 1:12-14

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

- 1. Прочтите Деян. 1:12–14. Кто из тех, кто был в верхней горнице, удивляет вас больше других? Почему?
- 2. Прочтите Рим. 3:23. Как эта истина призывает всех нас к смирению в наших взаимоотношениях?

Комментарий Эллен Уайт:

«Ожидая исполнения обетования, ученики смиряли свои сердца в истинном раскаянии и признавались в своем неверии. Они вспоминали слова Христа, сказанные Им перед смертью, и начинали полнее понимать их смысл. В их памяти вновь воскресали полузабытые истины, и они пересказывали их друг другу. Они упрекали себя за непонимание слов Спасителя. Размышляя над Его чистой святой жизнью, события которой вновь проходили перед их глазами одно за другим, они понимали, что смогут свидетельствовать о любви Христа и ныне никакой труд не покажется им слишком тяжелым и никакая жертва не будет для них слишком большой. Если бы заново прожить эти три года! Если бы снова увидеть Господа! Как ревностно стремились бы они доказать Ему свою любовь и как искренне сожалели бы о том, что огорчали Его своим неверием. Но их утешало то, что они были прощены. И они решили, насколько это в их силах, искупить свое неверие мужественным исповеданием Его перед миром» (Деяния апостолов, с. 36).

Молитвенный фокус

Помолитесь о том, чтобы ничто не препятствовало вам ценить и дорожить своей семьей, друзьями и собратьями в церкви.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Вместе со своей семьей или с друзьями встаньте в круг спиной друг к другу. Спросите: «Какие отношения в этом кругу больше всего притягивают нас друг к другу?» Получите по одному ответу от каждого, кто встал в круг. Когда все ответят, предложите участникам повернуться к кругу лицом — до тех пор, пока все не окажутся лицом друг к другу.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Флп. 2:5–8. Что означает «иметь те же чувствования, какие и во Христе Иисусе»? Каким образом это должно повлиять на то, как мы относимся друг к другу, общаясь с членами нашей семьи и друзьями?

Комментарий Эллен Уайт:

«В дни глубокого самоисследования, чувствуя духовную жажду, они взывали к Господу о святом помазании, прося о благословении не только для себя, но и для дела спасения душ. Они понимали, что Евангелие должно быть проповедано миру, и предъявили свои права на силу, которую обещал Христос» (Деяния апостолов, с. 37).

Молитвенный фокус

Молитесь о том, чтобы «иметь те же чувствования, какие и во Христе Иисусе». Молитесь о том, чтобы иметь смирение Христово в общении с каждым человеком в кругу вашей семьи и друзей.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Благодарение

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Мф. 11:28, 29. Совершите молитву благодарения за доброе и смиренное сердце Иисуса.
 - 1. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте текст Мф. 11:29, в котором говорится о кротком и смиренном сердце Иисуса. Помолитесь, чтобы смирение Иисуса противостояло гордыне в вашем сердце. Покайтесь в своей гордыне и попросите Иисуса войти в ваше сердце.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Мф. 11:30, где Иисус заявляет, что «иго Его благо и бремя Его легко». Именно сила Святого Духа делает бремя Иисуса легким для каждого из нас. Попросите Святого Духа благословить Слово и даровать покой каждому.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: спросите Бога: «Что Тебе необходимо изменить в моих отношениях с Иисусом, чтобы я был готов встретиться с Ним лично, когда Он придет?» Откройте свое сердце всему, что Бог желает совершить внутри вас. Если Он убеждает вас что-то сделать, предпримите этот шаг в своих отношениях с Ним. Прочитайте Деян. 1:12–14.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Встаньте с членами вашей малой группы в круг. Попросите каждого участника группы поделиться лучшей иллюстрацией, которую он может придумать к слову «ЕДИНСТВО».

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте Деян. 1:12–14. Какие люди из числа тех, кто находился в верхней горнице, вызвали у вас сомнения и озабоченность? Почему?
- 2. Прочитайте Ин. 17:20–23. Что Иисус просил Бога Отца сделать для всех нас, Его последователей?

3. Прочитайте Еф. 4:30–32. До какой степени мы должны прощать друг друга?

Комментарий Эллен Уайт:

«Ученики искренно и серьезно молились, прося Господа подготовить их к работе с людьми, чтобы в ежедневном общении говорить им такие слова, которые привели бы их к Христу. Забыв все разногласия, всякое стремление к превосходству, они сплотились в дружное христианское братство» (Деяния апостолов, с. 37).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь вместе с членами ваших малых групп о том, чтобы приобрести смирение Иисуса в том, как мы относимся друг к другу.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кому из присутствующих здесь сегодня вечером нужно сердце Иисуса, чтобы простить и обрести полное единство со всеми в этой церкви? Я приглашаю вас выйти вперед, когда мы будем молиться, чтобы Бог сотворил чудеса в наших сердцах.

Задание на следующий день

Спросите у Бога, какой человек в вашей жизни больше всего нуждается в вашей любви, доброте, уважении или прощении. Обращаясь к этому человеку, следуйте водительству Святого Духа. Прочитайте Деян. 1:4, 5, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 5. Покайтесь и насыщайтесь Святым Духом

Деян. 1:4, 5; 2:1-4; 2:37-39; 3:19

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

- 1. Прочтите Деян. 1:4, 5. Что Иисус обещал Его ученикам, если они будут ждать обещанного Отцом?
- 2. Прочтите Лк. 11:11–13. Насколько сильно Бог хочет дать вам Святого Духа?

Комментарий Эллен Уайт:

«Бог может действовать с великой силой, когда люди отдают себя водительству Его Духа.

Обетование Святого Духа не было ограничено одной эпохой или одним народом. Христос заверил, что Божественное влияние Его Духа пребудет с Его последователями до конца. Со дня Пятидесятницы до настоящего времени Утешитель посылается всем, кто полностью посвятил себя служению Господу. К принявшим Христа как своего личного Спасителя Дух Святой приходит как Советник, Путеводитель, Свидетель и Сила к освящению. Чем больше верующие общались с Богом, тем яснее и сильнее они свидетельствовали о любви и спасительной благодати своего Искупителя. Люди, которые на протяжении долгих веков гонений ощущали присутствие Святого Духа в своей жизни, изумляли этот мир. Перед ангелами и человечеством они преобразующую спасительной любви» (Деяния открыли силу апостолов, с. 49).

Молитвенный фокус

Помолитесь, чтобы Бог дал вам дар Святого Духа, превосходящий все, что вы когда-либо получали.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Попросите каждого участника описать памятный подарок, который он однажды получил от члена семьи или друга, и объяснить, почему он был для него особенным. Как вы думаете, что Бог хочет подарить вам лично?

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Лк. 11:13 и Мф. 7:7, 8. К чему призывает нас Иисус?

Комментарий Эллен Уайт:

«Обетование Христа о том, что Он пошлет Святого Духа в качестве Своего Наместника, не менялось со временем. Люди лишены благодати Божьей не потому, что Бог удерживает ее. Это обетование не исполняется сегодня в полной мере потому, что оно не оценено должным образом. Если бы все этого желали, то все исполнились бы Духом. Там, где мало молятся о присутствии Святого Духа и не чувствуют нужды в этом, воцаряются духовная засуха и тьма, упадок и смерть. Если люди уделяют внимание не главному, а второстепенному, они лишаются Божественной силы, которая предлагается им в преизбытке и которая необходима для роста и процветания Церкви. А ведь эта сила приносит с собой все другие благословения» (Деяния апостолов, с. 50).

Молитвенный фокус

Помолитесь вместе, чтобы Бог ниспослал дар Святого Духа каждому члену семьи и другу из вашего окружения.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Благодарение

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Иак. 1:17. Вознесите Богу благодарственные молитвы за все его благие дары. Поблагодарите Бога за дары, которые наполняют ваше сердце признательностью!
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Иак. 1:21. Попросите Бога дать вам смирение и силу отвернуться от всякого греха и нечестия.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Лк. 11:13 и Иак. 1:22. Попросите Бога, чтобы Он излил Свой Дух на Свое Слово и на нашу жизнь.

Попросите, чтобы Он дал вам сердце, исполненное послушания, чтобы следовать за Ним.

2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: спросите у Бога, какой человек в вашей жизни больше всего нуждается в вашей любви, доброте, уважении или прощении. Обращаясь к этому человеку, следуйте водительству Святого Духа. Прочитайте Деян. 1:4, 5.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): В своих малых группах попросите каждого участника кратко привести пример, как что-то стало полностью «насыщаться» чем-то другим. Сегодня мы будем молиться о том, чтобы стать полностью насыщенными Святым Духом.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте Деян. 1:4, 5. Какое слово использует Иисус, обещая пришествие Святого Духа?
- 2. Прочитайте Деян. 2:1—4. Какие слова использованы в этом тексте для описания излития Святого Духа в день Пятидесятницы?
- 3. Прочитайте Деян. 2:37–39. Что необходимо для того, чтобы обрести полноту Святого Духа?

Комментарий Эллен Уайт:

«Почему же мы не жаждем дара Святого Духа? Почему не говорим, не молимся и не проповедуем о нем? Господь охотнее дает Святой Дух Своим рабам, нежели родители — блага собственным детям. Каждый служитель должен молить Бога о ежедневном крещении Духом. Христианским служителям следует собираться, чтобы просить об особой помощи, о небесной мудрости. Только в этом случае они сумеют плодотворно трудиться. Они должны особо молиться о том, чтобы Бог крестил Своих избранных посланников на миссионерских полях в обильной мере Духом Своим. Если работники на ниве Божьей исполнятся Духом, это придаст проповеди Евангелия такую силу, которую не в состоянии дать все почести и слава этого мира...

Если человека охватывает духовный экстаз в необычных ситуациях, то это еще не значит, что он христианин. Святость — это не чувственная экзальтация; это полное подчинение воли Богу; быть святым — значит жить всяким словом, исходящим из уст Божьих; это значит творить волю нашего Небесного Отца; это значит доверять Богу в испытаниях, во тьме и в свете; это значит ходить верой, а не зрением; это значит полагаться на Бога с твердой уверенностью и покоиться в Его любви» (Деяния апостолов, с. 50, 51).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь в группах по два-три человека, чтобы Святой Дух дал нам силу полностью покаяться во всем, что ставит под сомнение наши отношения с Богом.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня вечером жаждет быть полностью насыщенным Святым Духом? Я приглашаю вас подойти и присоединиться ко мне, когда мы будем смирять себя и молиться о полном крещении Святым Духом.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Молитесь ежедневно, чтобы получить новое крещение Святым Духом. Если возможно, встаньте сегодня на колени и взывайте к Богу об этом драгоценном даре! Покайтесь во всем, что Святой Дух призывает вас оставить в прошлом. Прочитайте Деян. 2:14 и 4:1–31, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 6. Смело встаньте на сторону Христа и твердо следуйте за **Ним**

Деян. 2:14; 4:1-31

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

Прочтите Деян. 1:13; 2:1–5, 11. Был ли Петр в верхней горнице? Что Святой Дух совершил через него и других апостолов, находившихся в верхней горнице в день Пятидесятницы?

Комментарий Эллен Уайт:

«Какая изумительная сцена! Люди стекаются со всех концов, чтобы услышать свидетельство учеников об истине, как она есть в Иисусе. Они толпятся в храме. Там же находятся и священники с правителями. Их лица все еще перекошены от злобы, они по-прежнему всем сердцем ненавидят Христа, их руки в крови распятого ими Спасителя мира. Они думали, что убийства и гонения запугали апостолов, но видят, что те свободны от всякого страха, исполнены Духа и убедительно проповедуют, что Иисус из Назарета — Сын Божий. Они слышат, как ученики смело свидетельствуют: Тот, Кто недавно был унижен, осмеян и пригвожден к древу жестокими руками, есть Князь жизни, воссевший одесную Бога» (Деяния апостолов, с. 42).

Молитвенный фокус

Молитесь о святом дерзновении быть такими, какими вас призвал быть Святой Дух!

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Спросите членов своей семьи или друзей: «Когда и где вы чувствуете себя наиболее уверенно, чтобы выступить с речью?» Дайте каждому возможность поделиться своими соображениями. Сегодня мы рассмотрим уверенность, даруемую Святым Духом.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Деян. 2:14. Учитывая, что примерно за семь недель до Пятидесятницы Петр публично заявил, что не знал Иисуса, какие удивительные шаги предпринял этот апостол, исполнившись Духа Святого?

Комментарий Эллен Уайт:

«Они могли уверенно произносить имя Иисуса — ведь Он был их Другом и Старшим Братом! Близко общаясь с Христом, они пребывали с Ним в горних обителях. Как пламенно они свидетельствовали о Нем! Их сердца были переполнены совершенной и глубокой любовью к людям, которая побуждала их идти во все концы земли и свидетельствовать о силе Христа. Они страстно желали продолжать начатую Им работу. Они понимали, чем обязаны Небу, и чувствовали ответственность за порученное им дело. Укрепленные силой Духа Святого, исполненные святым рвением, они шли вперед, во всяком месте приобретая новых приверженцев креста. Дух животворил их и говорил через них. На их лицах сиял мир Христов. Они посвятили свою жизнь служению Ему, и даже выражение их лиц говорило о том, что они полностью покорились Богу» (Деяния апостолов, с. 46).

Молитвенный фокус

Помолитесь о том, чтобы Святой Дух позволил всем членам вашей семьи и друзьям делиться с любым человеком благой вестью об Иисусе.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Служение прославления

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: В первой главе книги Откровение перечислено много имен Иисуса. Воздайте хвалу Иисусу за одно из Его имен, приведенных в этой главе.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Откр. 1:5 (последнюю часть стиха). Предложите членам малых групп выделить время для личной исповеди наедине. Обретите прощение в Иисусе, «возлюбившем и омывшем нас от грехов наших Кровию Своею».
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Попросите Бога Отца во имя Иисуса, Который «жив во веки веков» (Откр. 1:18), послать Святого Духа, чтобы благословить Его Слово.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: молитесь ежедневно, чтобы получить новое крещение Святым Духом. Если возможно, встаньте на колени и взывайте к Богу об этом драгоценном даре! Покайтесь во всем, что Святой Дух призывает вас оставить в прошлом. Прочитайте Деян. 2:14 и 4:1–31.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Встали бы вы со своего места, находясь в комнате, полной людей, ЕСЛИ... Встаньте, если вы согласны с одним из следующих утверждений:

- всем, кто встанет, будет выдан бесплатный билет на самолет в любую точку света;
 - тот, кто встанет первым, получит 1000 рублей;
- тому, кто встанет первым, будет дано три минуты на то, чтобы что-то сказать каждому из присутствующих в комнате.

Давайте сегодня рассмотрим, что говорится в Слове Божьем о необходимости рисковать всем, чтобы встать на сторону Иисуса Христа.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте Деян. 4:1–13. Назовите две причины, по которым Петр был так бесстрашен ради Христа (обратите внимание на Деян. 4:8, 13).
 - 2. Прочитайте Деян. 4:21–31. О чем молились апостолы?

Комментарий Эллен Уайт:

«Те, кто помнил Петра на судебном процессе над его Учителем, льстили себя надеждой, что Его можно будет запугать угрозой тюремного заключения и казни. Но Петр, который отрекся от Христа в час Его величайшей нужды, порывистый и самоуверенный, резко отличался от того Петра, который предстал перед синедрионом теперь. После своего падения он обратился. Это был уже не гордый и хвастливый человек, но скромный и не надеющийся на свои силы. Исполненный Святым Духом, он с Его помощью надеялся смыть вину своего отступничества и прославить имя, которое некогда обесчестил» (Деяния апостолов, с. 63).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь в ваших малых группах о том, чтобы Святой Дух помог каждому участнику проповедовать Слово Божье со святым дерзновением и великой любовью к Богу.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня вечером убежден в том, что страх мешает ему делиться благой вестью об Иисусе с семьей, друзьями, одноклассниками, соседями, коллегами по работе или незнакомыми людьми? Подойдите и присоединитесь ко мне в молитве о святом дерзновении Святого Духа, позволяющем делиться вестью об Иисусе где угодно, в любое время и любой ценой.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Попросите Бога о мужестве Христовом, чтобы рассказывать другим людям о том, что Он совершает в вашей жизни. Помолитесь. Попросите Бога привести вас силою Духа Святого к человеку, которому необходимо услышать вашу собственную историю о том, что Иисус совершает в вашей жизни. Расскажите этому человеку об Иисусе! Прочитайте Деян. 2:17, 18; 4:24–31, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 7. Наставляйте детей и старших быть на стороне Иисуса

Деян. 2:17, 18

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

Прочтите Иоил. 2:28, 29. Что говорит пророчество об излитии Святого Духа в этом тексте?

Комментарий Эллен Уайт:

«Божьи намерения касательно детей, растущих у семейного очага, шире, глубже и выше, чем возможности нашего ограниченного воображения. Люди самой скромной судьбы, которых Он нашел верными, через некоторое время могут быть призваны, чтобы свидетельствовать о Нем в самых высоких собраниях мира. И многие современные юноши, воспитанные подобно Даниилу в его иудейском доме, изучающие Слово Божье и Его дела и постигающие уроки верного служения, будут когда-нибудь стоять в законодательных собраниях, в судах и королевских дворцах как свидетели Царя царей. Многие будут призваны, чтобы совершать обширное служение. Весь мир открыт для Евангелия... Из всех уголков нашего мира восходят вопли пораженных грехом сердец, жаждущих познания любви Божьей... Мы, знающие Бога, вместе с нашими детьми, которым мы можем дать эти знания, должны отвечать на их мольбы. Перед каждым домом и каждой школой, перед каждым родителем, учителем и ребенком, над которыми сияет свет Евангелия, в это кризисное время встает вопрос, который стоял перед царицей Есфирь в

критический момент истории Израиля: «Кто знает, не для такого ли времени ты и достигла достоинства царского?» (*Христианский дом*, с. 485).

Молитвенный фокус

Помолитесь Богу, чтобы Он сделал вашу жизнь исполнением этого древнего пророчества.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Взгляните на членов своей семьи или друзей. Попросите каждого из них назвать увлечение или навык, которому они хотели бы научиться у когонибудь из своего окружения. Точно так же, как мы передаем таланты своей семье и друзьям, мы можем передать веру, мужество и миссионерский дух.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Деян. 2:17, 18 и Мал. 4:5, 6. Как весть пророка Малахии подготавливает сердца семей к тому, чтобы они стали частью пророчества последних дней, о котором сказано в Деян. 2:17, 18?

Комментарий Эллен Уайт:

«Родители должны в особом смысле считать себя посредниками Бога, призванными наставлять своих детей, как это делал Авраам, чтобы они ходили путями Господними. Они должны прилежно изучать Писания, чтобы знать пути Господни, и учить этому свои семьи. Пророк Михей говорит: "Чего требует от тебя Господь: действовать справедливо, любить дела милосердия и смиренномудренно ходить пред Богом твоим" (Мих. 6:8). Чтобы стать учителями, родители сами должны учиться, постоянно собирая свет,

исходящий от вестников Божьих, и с помощью наставлений и примеров открывать этот драгоценный свет своим детям.

На основании света, данного мне Богом, я утверждаю, что муж и жена должны быть домашними служителями, врачами, нянями и учителями, связывая детей с собой и с Богом, наставляя их избегать всякой наклонности, которая каким-либо образом могла бы свидетельствовать против дела Божьего, и уча заботиться о каждой части своего живого организма» (Христианский дом, с. 184).

Молитвенный фокус

Попросите Бога еще больше наполнить вас любовью и обратить ваше сердце к тем членам семьи, которые нуждаются в исцелении.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Служение прославления

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Иоил. 2:1. Воздайте хвалу Богу за Второе пришествие Иисуса, называемое в этом стихе «день Господень». Иисус грядет снова!
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн хвалы.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Иоил. 2:12, 13. Попросите Бога полностью и всецело обратить к Нему ваши сердца.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Иоил. 2:15–17. Попросите Бога послать Святого Духа, чтобы Он собрал людей всех поколений к Сыну Божьему, Иисусу Христу, пока еще есть время.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: попросите Бога о мужестве Христовом, чтобы рассказывать другим людям о том, что Он совершает в вашей жизни. Помолитесь. Попросите Бога привести вас силою Духа Святого к человеку, которому необходимо услышать вашу собственную историю о том, что Иисус совершает в вашей жизни. Расскажите этому человеку об Иисусе! Прочитайте Деян. 2:17, 18; 4:24–31.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Объединитесь в группы по два-три человека. Расскажите своим партнерам о человеке, который научил вас в детстве или юности доверять Иисусу,

следовать за Ним и рассказывать о Нем. Как мы можем быть такими же наставниками для других?

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

- 1. Прочитайте Деян. 2:17, 18. Когда это пророчество должно исполниться? Что будет делать каждое поколение, исполнившись Духа Святого?
- 2. Прочитайте Втор. 6:4—7. Как Божий план, изложенный в этом тексте, готовит детей и молодежь к исполнению их роли в пророчестве о последних днях, записанном в Деян. 2:17, 18?

Комментарий Эллен Уайт:

«В Своей мудрости Господь определил, чтобы семья была самой великой воспитывающей силой. Образование ребенка должно начинаться в семье. Это его первая школа. Здесь при содействии своих родителей-наставников он должен постигать уроки, которыми будет руководствоваться всю жизнь, уроки внимания, послушания, уважения, сдержанности. Воспитательное влияние семьи является определяющей силой к добру или ко злу. Во многих молчаливое, постепенное воздействие, случаях оно оказывает примененное в правильном направлении, оно становится далеко идущей силой для правды и праведности. Если ребенок не получит здесь должного наставления, то сатана будет воспитывать его по своему усмотрению. Насколько важна поэтому школа семьи! Смотрите на семейный круг как на образовательную школу, в которой готовите своих детей к выполнению их обязанностей в семье, обществе и в церкви» (*Христианский дом*, с. 182).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь в ваших малых группах вместе о том, чтобы:

- 1) родители целенаправленно учили детей и молодежь в своих семьях доверять Иисусу, следовать за Ним и рассказывать о Нем другим людям;
- 2) молодые и пожилые сотрудничали в том, чтобы делиться вестью об Иисусе там, где они живут, и во всем мире.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня убежден, что ему следует посвятить свое время и энергию наставничеству молодых людей, чтобы они силой Святого Духа доверяли Иисусу, следовали за Ним и делились вестью о Нем с другими людьми? Пожалуйста, подойдите и присоединитесь ко мне в молитве.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Спросите у Бога, как наилучшим образом утвердить и ободрить на пути веры ваших собственных детей или детей, которые входят в круг вашей семьи или друзей. Перед завтрашней встречей немедля воспользуйтесь идеей, которую Бог дает вам, чтобы достичь этих детских сердец. Прочитайте Деян. 2:41–47, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 8. Любите вашу христианскую семью так, как Иисус

Деян. 2:41–47

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

Прочтите Деян. 2:41. Как это огромное прибавление к ранней церкви могло повлиять на взаимную любовь первых верующих?

Комментарий Эллен Уайт:

«Когда благодать Христова находит выражение в словах и делах верующих, свет воссияет для тех, кто находится во тьме; ибо в то время, как уста будут возносить хвалу Богу, рука будет милостиво простерта для помощи погибающим. Мы читаем, что в день Пятидесятницы, когда Святой Дух сошел на учеников, ни один человек не сказал, что все, чем он владеет, — это его собственность. Все, чем они владели, было использовано для продвижения чудесной реформации. И тысячи людей обратились за один день. Когда тот же самый дух движет верующими сегодня, и они с такой же щедростью воздают Богу за то, что Он Им дал, будет совершена масштабная и далеко идущая работа» (*Рукопись 95*, 1907 г.).

«Первая ангельская весть из 14-й главы книги Откровение, провозглашающая час суда Божьего и призывающая людей убояться Господа и поклониться Ему, была направлена на то, чтобы предостеречь верующих от разлагающего влияния мира и открыть им глаза на их настоящее положение и вероотступничество. Этой вестью Господь посылал церкви предупреждение, которое, будь оно принято, искоренило бы все зло, которое отдалило людей от Бога. Если бы они приняли небесную весть, смирили свои сердца пред Господом и начали готовиться к встрече с Ним, тогда Дух и сила Божья

проявились бы среди них. Тогда церковь вновь достигла бы того благословенного единства веры и любви, какое существовало в апостольские дни, когда верующие имели "одно сердце и одну душу" и "говорили слово Божие с дерзновением", когда "Господь... ежедневно прилагал спасаемых к Церкви"» (Деян. 4:32, 31; 2:47)» (Великая борьба, с. 379).

Молитвенный фокус

Попросите Бога наполнить ваше сердце любовью, необходимой вам для заботы о людях, которых Он призывает присоединиться к пророческому движению последних дней.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Поразмышляйте по очереди о поступке, совершенном кем-либо из вашей семьи или ваших друзей, который практически продемонстрировал, как сильно вас любят. Разыграйте эту сценку и посмотрите, смогут ли ваши родные (друзья) угадать, о чем идет речь.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Деян. 2:42–44. Как Святой Дух помогал верующим в ранней церкви проявлять любовь друг к другу?

Комментарий Эллен Уайт:

«Последователи апостолов старались во всем проявлять любовь, которая в свое время наполняла этих мужей после излития Святого Духа. Они должны были идти вперед в полном послушании новой заповеди: "Как Я возлюбил вас, так и вы да любите друг друга" (Ин. 13:34). Они настолько близко были

соединены со Христом, что им легко было исполнить Его требования. Сила Спасителя, могущая оправдать их через Его праведность, должна была быть возвеличена» (Свидетельства для Церкви, т. 8, с. 241).

Молитвенный фокус

Помолитесь, чтобы Святой Дух помог всем, кто входит в круг вашей семьи (ваших друзей), проявлять любовь друг к другу словом и делом.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Благодарение

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте 1 Ин. 4:9, 10. Поблагодарите Бога за то, что Он явил Свою любовь, послав нам Иисуса, чтобы мы могли обрести жизнь в Heм!
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте 1 Ин. 4:11. Покайтесь в том, что мы не любили друг друга так, как к этому призывал нас Бог.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте 1 Ин. 4:19. Попросите Бога помочь вам силой Святого Духа возлюбить братьев и сестер в вашей церкви.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: спросите у Бога, как наилучшим образом утвердить и ободрить на пути веры ваших собственных детей или детей, которые входят в круг вашей семьи или друзей. Перед встречей немедля воспользуйтесь идеей, которую Бог дает вам, чтобы достичь этих детских сердец. Прочитайте Деян. 2:41–47.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Объединитесь в группы по два-три человека. Расскажите своим партнерам о важном эпизоде, когда кто-то из членов общины смог позаботиться о вас или о ком-то еще из верующих.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Прочитайте Деян. 2:41–45. Каким образом верующие, жившие в первом веке, проявляли жертвенную любовь друг к другу?

Комментарий Эллен Уайт:

«После сошествия Святого Духа ученики отправились проповедовать о живом Спасителе. Их единственным желанием было спасение душ. Они

радовались общению со святыми и были чуткими, вдумчивыми, самоотверженными, готовыми отдать все ради истины. Ежедневно общаясь друг с другом, они являли любовь, о которой Христос говорил им. Своими бескорыстными словами и поступками они пытались зажечь эту любовь и в сердцах других» (Деяния апостолов, с. 547).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь в ваших малых группах о том, чтобы Святой Дух противостоял нашему легкомысленному отношению к нуждающимся членам нашей церковной семьи.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кто из присутствующих здесь сегодня готов попросить Святого Духа открыть его сердце, чтобы возлюбить членов своей церковной семьи так, как никогда раньше? Позаботиться о них так, как вы никогда о них не заботились? Если вы имеете такую уверенность, пожалуйста, подойдите и присоединитесь ко мне в молитве.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Попросите Бога показать вам то, что Он хотел бы, чтобы вы сделали с целью восполнить нужду кого-то из членов вашей церковной семьи. Посвятите свое время, чтобы совершить этот акт любви перед нашей завтрашней встречей. Прочитайте Деян. 3:1–10, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 9. Видеть тех, кто одинок, и заботиться о них

Деян. 3:1–10

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

Прочтите Мф. 25:31–46. О ком Иисус призывает нас заботиться? Как Иисуса лично затрагивает наша забота об этих одиноких людях?

Комментарий Эллен Уайт:

«Каждое доброе дело, сделанное для них во имя Иисуса, принимается Им как сделанное лично для Него, потому что Он отождествляет Свои интересы с интересами страждущего человечества. Он доверил Своей Церкви великое служение — оказание помощи страдающим и нуждающимся. Благословение Господа будет на каждом, кто послужит этим людям от всего сердца» (Советы по управлению ресурсами, с. 164).

Молитвенный фокус

Помолитесь о том, чтобы ваши глаза видели нуждающихся людей так, как видел бы их Иисус, и вы заботились о них так, как если бы это был Сам Иисус.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Предложите каждому члену вашей семьи или другу рассказать о ком-то из местных жителей, испытывающем ту или иную нужду. Почему не все из нас обращают внимание на таких нуждающихся людей?

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Деян. 3:1—4. Петр и Иоанн много раз приходили в храм. Но никогда прежде не упоминалось, чтобы они останавливались рядом с кем-то из нуждающихся. Что заставило их на этот раз УВИДЕТЬ нуждающегося человека? (См. первую часть стиха Деян. 2:4.)

Комментарий Эллен Уайт:

«Лишь метод Христа принесет подлинный успех в проповеди людям Божьей истины. Находясь среди людей, Спаситель общался с ними, желая им добра. Он проявлял к ним сочувствие. Он служил их нуждам и завоевывал их доверие. И только после этого Иисус говорил им: "Следуй за Мною"» (Служение исцеления, с. 143).

Молитвенный фокус

Молитесь о том, чтобы иметь сердце Иисуса и заботиться об одиноких, нуждающихся людях.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Благодарение

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Мф. 9:35. Поблагодарите Бога за личное служение Иисуса людям, а не только за соответствующие программы.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Мф. 9:36. Признайтесь в недостатке любви к людям. Попросите Бога простить нас за то, что мы не испытываем сострадания Иисуса к нуждающимся.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния.

Молитвенные просьбы

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Мф. 9:37, 38. Просите Бога направить вас на Его жатву, чтобы вы заботились о нуждающихся людях.
 - 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о Святом Духе.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: попросите Бога показать вам то, что Он хотел бы, чтобы вы сделали с целью восполнить нужду кого-то из членов вашей церковной семьи. Посвятите свое время, чтобы совершить этот акт любви. Прочитайте Деян. 3:1–10.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Объединитесь в группы по два-три человека. Расскажите своим партнерам о

случае, когда незнакомый человек проявил сострадание к вашей нужде и помог вам. Как это повлияло на вашу жизнь в то время? Помолитесь вместе, чтобы Святой Дух благословил Слово.

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Прочитайте Деян. 3:1–10. Как «видение» хромого калеки привело к тому, что Петр и Иоанн проявили заботу о нем?

Комментарий Эллен Уайт:

«Нужно лично приложить усилие, чтобы сблизиться с людьми. Если бы меньше времени отдавалось проповедованию, а больше — личному служению, можно было бы видеть гораздо лучшие результаты. Бедные нуждаются в помощи, больные — в уходе, опечаленные и скорбящие — в утешении, несведущие — в наставлении, неопытные — в совете. Мы призваны плакать с плачущими и радоваться с радующимися. Сопровождаемая силой убеждения, силой молитвы и силой любви Божьей, эта работа не может быть и не будет бесплодной» (Служение исцеления, с. 143).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Помолитесь в ваших малых группах о том, чтобы видеть людей такими, какими видит их Иисус. Помолитесь, чтобы ваше сердце прониклось состраданием, когда вы видите людей с неудовлетворенными нуждами.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кому из присутствующих здесь сегодня нужно сердце Иисуса, чтобы проявлять заботу об одиноких людях, живущих по соседству? Подойдите и

присоединитесь ко мне в молитве о том, чтобы иметь сострадание Иисуса к нуждающимся.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Попросите Бога указать вам на одинокого человека, живущего в вашем районе, и спросите, в чем нуждается этот человек, ожидая помощи от вас и от Господа Иисуса. Пойдите и послужите ему во имя Иисуса перед завтрашней встречей. Прочитайте Деян. 4:32–37, чтобы подготовиться к завтрашнему дню.

День 10. Проявляйте радикальную щедрость

Деян. 4:32-37

Время наедине с Богом

Молитва

Исследование Писания

Прочтите Деян. 4:32. Как бы вы описали верующих из книги Деяния святых Апостолов?

Комментарий Эллен Уайт:

«Эта щедрость верующих явилась результатом излития Духа. У обращенных в евангельскую веру было "одно сердце и одна душа". Общая цель объединяла их — содействовать успеху порученного им дела; и сребролюбию не было места в их жизни. Они любили братьев и дело, которому себя посвятили, больше, чем деньги и имения. Поступки этих людей свидетельствовали о том, что для них души человеческие дороже земных богатств» (Деяния апостолов, с. 70, 71).

Молитвенный фокус

Попросите Бога дать вам щедрое сердце и стремление к истинному единству с собратьями по вере.

Время в кругу семьи/друзей

Совместное общение

Соберите всех в круг. По очереди кратко разыграйте сценку, иллюстрирующую получение вами от кого-то жертвенного дара. Помолитесь, чтобы Святой Дух благословил Его Слово.

Молитва о Святом Духе

Исследование Писания

Прочитайте Деян. 4:32, 33. Какова связь между великой щедростью и великой силой Святого Духа?

Комментарий Эллен Уайт:

«Об апостольской церкви, освещенной славою воскресшего Спасителя, сказано: "Никто ничего из имения своего не называл своим", "Не было между ними никого нуждающегося", "Апостолы же с великою силою свидетельствовали о воскресении Господа Иисуса Христа, и великая благодать была на всех их", "И каждый день единодушно пребывали в храме и, преломляя по домам хлеб, принимали пищу в веселии и простоте сердца, хваля Бога и находясь в любви у всего народа. Господь же ежедневно прилагал спасаемых к Церкви"» (Деян. 4:32, 34; 2:46, 47).

Ни на небе, ни на земле мы не найдем более глубокой истины, чем та, которая подтверждается делами милосердия по отношению к нуждающимся в нашем сочувствии и нашей помощи. Эта истина воплощена в Иисусе Христе; и если те, которые носят имя Христа, будут в своей жизни осуществлять основы этого золотого правила, то дело Евангелия в наши дни будет сопровождаться такой же силой, как во времена апостолов» (Правила счастливой жизни, с. 137)

Молитвенный фокус

Молитесь о том, чтобы Святой Дух наполнил каждого члена вашей семьи и каждого вашего друга радостью Иисуса, Который жертвует собой ради продвижения Своей миссии в этом мире.

Время среди собратьев по вере

Приветствие

Молитвенное поклонение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Распределитесь по своим малым группам. Наша молитвенная команда пригласит вашу малую группу вместе помолиться через Слово Божье. После нескольких минут молитвы вы услышите, как молитвенная команда начнет исполнять первый куплет гимна. Закончив молитву, пожалуйста, присоединитесь к пению.

Благодарение

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Пс. 77:4. Расскажите членам вашей группы о том ценном, что, как вы видели, Бог совершил в вашей жизни в течение этих десяти дней молитвы.
- 1. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн благодарения за полученные от Бога благословения.

Покаяние

- 1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Пс. 77:5–7, 11. Покайтесь в молитве, что мы забыли, как много Бог сделал для нас. Попросите у Него прощения.
- 2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн покаяния или гимн об искуплении.

Молитвенные просьбы

1. ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП: Прочитайте Пс. 77:23, 24. Помолитесь, чтобы Святой Дух даровал нам сердце нашего Бога Отца и помог нам щедро отдавать так, как Он дает нам.

2. ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ: Спойте гимн о вашем посвящении и готовности щедро отдавать.

Свидетельства

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Разделите ваши малые группы на подгруппы по два-три человека. Задайте вопрос и ответьте на него: «Как Господь помог вам выполнить вчерашнее задание на сегодняшний день?»

(Вчера вам было дано следующее задание: попросите Бога указать вам на одинокого человека, живущего в вашем районе, и спросите, в чем нуждается этот человек, ожидая помощи от вас и от Господа Иисуса. Пойдите и послужите ему во имя Иисуса. Прочитайте Деян. 4:32–37.)

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Спросите членов вашей малой группы: «Что для вас было бы легко (и в то же время значимо) отдать?» Пусть каждый ответит на этот вопрос. Затем спросите каждого: «Что для вас было бы труднее всего отдать?»

Поклонение в Слове

ЧЛЕНАМ МАЛЫХ ГРУПП:

Прочитайте Деян. 4:32–37. Что побуждало членов церкви, о которых здесь идет речь, проявлять щедрость? Как изменились бы наша община, церковная семья, если бы мы делились «имением своим» так, как описано в этом тексте?

Комментарий Эллен Уайт:

«Так бывает всегда, когда Дух Божий руководит жизнью человека. Люди, чьи сердца наполнены любовью Христа, будут следовать примеру Того, Кто, будучи богат, обнищал ради нас, дабы мы обогатились Его нищетой. Деньги,

время, положение и все другие дары, полученные от Бога, ценятся ими постольку, поскольку они содействуют распространению Евангелия. Так было в первой церкви; когда члены современной церкви силой Духа Святого перестанут любить блага мира сего и будут охотно жертвовать во имя того, чтобы их ближние услышали Евангелие, проповедуемые истины окажут могучее влияние на слушателей» (Деяния апостолов, с. 71).

Молитвенный фокус

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Находясь в своих малых группах, попросите Бога наполнить вас Его глубокой любовью к заблудшим. Помолитесь, чтобы Бог заменил наши эгоистичные сердца щедрыми, жертвенными сердцами и мы смогли выполнить нашу последнюю миссию — достичь каждой души, прежде чем Иисус вернется.

Призыв

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Кого из присутствующих здесь сегодня Святой Дух убедил пожертвовать всем, что ему дал Бог, ради проповеди Евангелия Иисуса Христа? Подойдите и присоединитесь ко мне, и мы в молитве отдадим свое время, таланты, имущество и влияние Христу.

Задание на следующий день

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Спросите у Бога, что конкретно из своего времени, талантов или денежных средств вы могли бы отдать Ему, чтобы значительно способствовать проповеди Евангелия прямо сейчас? Когда Он ответит вам, преподнесите этот дар радостно, жертвенно и без промедления во славу Иисуса Христа!

Заключительное собрание, посвященное дальнейшим шагам

Полезные предметы (при их наличии):

- одна большая маркерная доска или иная поверхность, разделенная на четыре части, или четыре небольшие доски, установленные на подставках;
- стикеры (при их наличии) или небольшие листки бумаги с клейкой лентой для прикрепления к доске;
- маркеры на водной основе для записи на каждой секции доски или бумаге, обычные маркеры, клейкая лента для прикрепления записей к другой поверхности.

Задача собрания

Святой Дух действует в вашей жизни и в вашей церкви! После окончания программы «Десять дней молитвы» незамедлительно соберите народ Божий вместе, чтобы помолиться и узнать Его планы. Опасность заключается в том, что люди могут вернуться к привычной повседневной рутине и потерять импульс, который Бог создал за эти десять дней, наполненных молитвой и преобразующих жизнь. Запланируйте провести новую встречу в ближайшее время!

О чем будет идти речь?

Это собрание ставит целью выяснить, что Бог призывает нас делать дальше в четырех сферах нашей жизни:

- 1) личное;
- 2) семья/друзья;
- 3) церковная семья;
- 4) местное сообщество/мир.

Как проводить собрание?

Вот одна из рекомендаций: помолитесь и спросите Бога, может ли Он чтото добавить или исключить из подготовленного плана собрания в вашей церкви.

План проведения заключительного собрания

В начале собрания рассадите семьи или супружеские пары вместе. Попросите остальных участников сформировать малые группы друзей, стараясь объединить всех желающих. Попросите руководителей групп помочь включить каждого присутствующего на собрании в ту или иную группу.

Приветствие и молитва

Совместное общение

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Побеседуйте в группе членов вашей семьи/ваших друзей на следующие темы.

- 1. Назовите одно событие в вашей жизни, к которому вы чувствовали себя наиболее подготовленными.
- 2. Затем назовите одно событие в вашей жизни, к которому вы чувствовали себя наименее подготовленными.

Поклонение и благодарение Богу

(ВСЕ ПРИСУТСТВУЮЩИЕ)

- 1. Исполните всей группой гимн благодарения.
- 2. Пригласите желающих рассказать, что Иисус Христос совершил в их жизни в течение этих десяти дней молитвы.
 - 3. Исполните всей группой еще один гимн благодарения.
- 4. Попросите одного из присутствующих помолиться, чтобы Святой Дух присутствовал и руководил собранием.

5. Попросите одного из присутствующих прочитать вслух текст из Еф. 3:20, 21. Как этот текст должен повлиять на церковь, подготавливая верующих к последующим шагам? Пригласите желающих поделиться своими мыслями.

Подготовьте большую маркерную доску, разделенную на четыре части (или разместите четыре маленькие доски на подставках, чтобы все присутствующие могли их видеть). Отметьте маркером четыре раздела: «ЛИЧНОЕ», «СЕМЬЯ/ДРУЗЬЯ», «ЦЕРКОВНАЯ СЕМЬЯ» и «МЕСТНОЕ СООБЩЕСТВО/МИР».

РУКОВОДИТЕЛЬ (ОБРАЩАЯСЬ КО ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ): Мы просим Бога указать нам конкретные шаги, которые следует предпринять в четырех сферах нашей жизни. Мы просим не об общих идеях, а о конкретных, поддающихся оценке действиях (например, НЕ о таких, как «будьте более духовными», а о конкретных наставлениях: «проводите время наедине с Богом в Его Слове и молитве каждый день ПЕРЕД завтраком»).

Личное

- 1. Раздайте каждому страницу для заметок с наклейкой и ручку. Подключайте людей всех возрастов.
- 2. Пригласите всех провести минуту в тихой молитве. Попросите Бога указать одну вещь, которую Он призывает вас сделать лично, в качестве следующего шага в вашем собственном продолжающемся возрождении с Иисусом.
- 3. Запишите это в одной короткой фразе или предложении. Предложите всем участникам разместить свои записи на доске в разделе «Личное». (Они также могут сохранить свои записи в тайне.)

Семья/друзья

- 1. Теперь раздайте страницу для заметок с наклейкой каждой из групп, состоящих из членов семьи/друзей.
- 2. Пригласите их совершить совместную молитву. Попросите Бога о чемнибудь, что больше всего помогло бы этим семьям или церкви расти и переживать ежедневное возрождение в Иисусе.
 - 3. Проведите обсуждение этого вопроса.
- 4. Запишите это в одной короткой фразе или предложении, а затем пригласите каждую группу членов семьи/друзей разместить свои записи на доске в разделе «Семья/друзья».

Церковная семья

- 1. Попросите присутствующих встать и объединиться в свои первоначальные малые группы численностью до шести человек, как это было во время проведения программы «Десять дней молитвы». (Новых участников распределите по существующим группам. Подготовьте членов молитвенной команды, которые при необходимости помогут группам переместиться и передвинуть стулья.)
- 2. Пригласите совершить в малых группах совместную молитву. Участники должны попросить Бога о том, что больше всего помогло бы церковной семье переживать ежедневное возрождение с Иисусом.
 - 3. Проведите обсуждение этого вопроса.
- 4. Запишите свои выводы в одном предложении и разместите их на доске в разделе «Церковная семья».

Местное сообщество/мир

- 1. Раздайте страницу для заметок с наклейкой каждой из малых групп.
- 2. Предложите им помолиться. Участники должны попросить Бога указать им один из способов, как донести до окружающего общества и мира

благую весть об Иисусе. Постарайтесь придумать что-нибудь своевременное и актуальное.

- 3. Проведите обсуждение этого вопроса.
- 4. Запишите свои выводы в одном предложении и разместите их на доске в разделе «Местное сообщество/мир».

(ВСЕ ПРИСУТСТВУЮЩИЕ)

Встаньте в круг и помолитесь о том, чтобы Бог благословил эти дальнейшие шаги.

Сообщите участникам программы «Десять дней молитвы» о том, что пасторы и/или пресвитеры изучат их идеи и предложения, помолятся над ними и дадут рекомендации церковному совету и членам общины относительно следующих совместных шагов, которые может предпринять ваша церковь. Вместе посвятите себя обновленному образу жизни, основанному на молитве. Ожидайте обильного излития Святого Духа в ваших домах и церкви!

Этот текст — адаптированный материал из книги Дона МакЛафферти *The Last Elijah*.